

夕力七新聞

2010 新年特別号



平成22年 謹賀新年

お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
皆さまにとって健康で幸多き年になりますように☆
本年も何卒よろしくお願ひいたします。



新年明けましておめでとうございます。
昨年中は何かにつけ御協力頂き、大変有難うございました。
本年もいっそうのご協力を宜しくお願ひ致します。

政権が変わり、公共事業も箱物から福祉へ(コンクリートから人へ)と
予算配分が変わるそうで、私たちの仕事も大変厳しくなってきました。

受注した工事を行うには社員全員の協力をなくしては為りません
ので宜しくお願ひ致します。

先ず作業に取り掛かるには

1. 怪我・事故には十二分に注意して、軽率な判断で作業に
取り掛からないようにする。
2. 機敏で的確な判断を行い、俊敏で迅速な行動で無駄な
時間をなくし、又ヒューマンエラーに気を付け、使用する機械
・器具・車などはメンテナンスを随時各自が行い、
不要な修理、休車にならない様注意する。
3. 使用機材、材料、機材が過剰にならないように
全員で取扱いに注意する。



毎日が健康で明るい職場に成りますように
今年も宜しくお願ひ致します。

岡本 長年

謹賀新年

あっという間に一年が過ぎて、自分自身何の成長のな
いまま平成22年が始まり…。
反省しなければいけない課題は多いけど、そこはテキ
トな性格なので、何となく反省をしつつ、『新しい
一年を頑張ろう』等とそれなりに思っています。

現場の人にも事務員さんにも迷惑をかけますが、一緒
に仕事する時は『当たりが悪かった。』と
諦めてもらって協力してください。

今年も宜しくお願ひします。



山本 幸義

明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひ致します。

若い人が増えてきたので、年だけは最高に近くなって
参りました。

日々、勉強の毎日で、若い人のエネルギーを少しづつ
分けて頂きながら、今年もなんとか頑張ろうと努力して
います。

今年一年、笑いの絶えない年にしたいと思います。

『笑う門には福来る』

福は来るかな？

寺西 啓子



2010年1月1日 十二支別 人口ランキング

1	丑(うし)	1180	万人
2	子(ね)	1158	
3	亥(い)	1142	
4	未(ひつじ)	1049	
5	巳(み)	1046	
6	戌(いぬ)	1045	
7	申(さる)	1044	
8	辰(たつ)	1040	
9	寅(とら)	1034	
10	卯(う)	1018	
11	酉(とり)	1001	
12	午(うま)	992	



皆さんの干支は何位でしたか？

(総務省調べ)



密な建設業界も、テレビ、新聞などで御座じのと
おり、不況、政策の変更に伴って年々厳しくな
りつつあります。決意、志だけじゃなく、切り
代わりは、変革の時代ではあります。この厳
しい時代から、何を掴まれるものがあるか
と信じて、密な業界と向き合っていくと
思います。

これまで自分の三十四歳の生活は、一夜の夢
を見ていたかのように、まるで無意味な生活に過
ぎなかつたのだけれど、年が過ぎた以上、新しい
決意のもとに、今後の生活を意味のあるもの
にすべく努めよう。という決意がされています。

出願の日は、松尾苗圃が三十四歳、俳諧宗匠とし
て玄秘した年に詠まれた句だやうです。

「門松やおもへば一夜三十年」
西 龍

新年明けましておめでとうございます。

皆健康で笑顔の職場

今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

辻 秀明

新年、明けましておめでとうございます！

昨年も、大きな事故や怪我無く、社員の皆さまと共に全員で
こうして明るい新年を迎えられたことは、何より有難く、大
変感謝しております。

寒さに加え、除雪等大変な時期ではありますが、今年も引き
続き怪我の無いよう、作業に取り掛かってください。
この年が皆さまにとって健やかで明るい年になります様、
お祈り申し上げます。

本年も宜しくお願ひ致します。



石塚 義崇

営業からの明るい話。

明けましておめでとうございます。
昨年は、業会の情勢の厳しい中、当社は一昨を上回る工事
の受注ができました。しかし本年の受注予定は大変厳しい状
況です。また、落札率低下により、利益率も減少しています。
その上、近年は入札方法の変化により、入札金額だけでなく、
自社の実績(過去の工事点数など)や、技術者の資質、施工計
画等の技術提案など、一朝一夕では出来ない難しい事を問わ
れます。そこで、少ない受注の中でも利益を上げる体制作り
を当社ではここ2年間行ってきましたが、気持ちを改め再度
皆さんに協力をお願いいたします。

現場の皆さんには、一日の目標を持ち皆で工夫して、効率よ
く作業をお願いします。必ずコスト削減、点数アップに繋
がるはずですよ。

それが会社の利益となり、還元できる日がやってきます。
技術者の皆さんには、完成時のイメージを頭に入れて現場に
入る様をお願いします。出来ればそれを現場で作業する皆
さんにも教えてあげてください。設計書や座標を一生懸命読ん
でも、完成時は出来栄が重要です。設計書通りなのに出来
栄が悪いという現場が管内ではよく見られます。少しでも
気になる所は、構造や工法など、細かな打ち合わせを面倒で
すが行ってください。

手戻りは現場の皆さんの努力が水の泡となってしまいます。
また、効果的な変更を行うには必要な事ですし、作業効率に
も大きく影響してきます。

今の時代は、「社長と営業だけでは仕事が取れない。」「ただ一
生懸命仕事をして儲からない。」という事を皆さんに理解し
ていただき、本年も頑張りましょう。

南 智也

明けましておめでとうございます！

暮れの大みそから正月休みの除雪作業、
寒中大変御苦労さまでした。

皆さまのお陰様で今日の高茂組、高茂重機が
あります。いつも感謝しております。

本年も皆様のご協力のもと、私も頑張りたいと思ひますの
で、どうぞ宜しくお願ひ致します。

石塚 良子

おみくじに関する豆知識

初詣に行っておみくじを引いて、新しい年の運だめしをする方も多
いと思います。なんでもかんでもその場で結んだりしていませんか？
あなたの今までのやり方、間違っているかもしれません。
実はこんな感じなんだそうです。(神社によって違うそうです。)

1. 吉でも凶でも持って帰り、戒めとして持ち歩くこと。
後にお礼を込めて結び付けに行く。

2. 自分にとって都合の悪い場合だけその場で結びつける。
良いおみくじだった場合は、持ち帰って、後に結び付けに行く。

後から結びに行くのは、神様と縁を結ぶため。これは必ずしも引いた
神社でなくてもよいそうです。

知っていましたか？



謹賀新年

越前大仏の寒そうな狛犬さんとお地蔵さん。
思わず写真を撮ってしまいました。



降りましたね~

ホントですね~



社内報の原稿にご協力、ありがとうございました！！

